SIMPLE PAST:   Les verbes réguliers

	Forme affirmative
	S+Inf to + (e)d
	Forme négative
	S+did + not + Inf to

	I worked 
You worked 

He /she / it worked 

We worked 

You worked
They worked 
	I didn’t work

You didn’t work 

He / she / it didn’t  work 

We didn’t  work 

You didn’t  work

They didn’t  work 




	Forme interrogative
	Did + S +Inf to
	Réponses courtes

	Did I work ?

Did you work ?

Did he / she/ it work ?

Did we work ?

Did you work ?

Did they work ?


	Yes, you did                  No, you didn’t
Yes, I did                       No, I didn’t
Yes, he / she / it  did     No, he/ she / it didn’t
Yes, you did                 No, you didn’t
Yes, we did                  No, we didn’t
Yes, they did                 No, they didn’t



Règles d’orthographe
( Lorsqu’un verbe se termine déjà par un « e » muet à l’infinitif, on ajoute « d » au Past Simple

ex : to arrive → He arrived /  to live → He lived

----------------------------------------------------------------------------------------------
( Lorsque le verbe se termine par une voyelle suivant une consonne, on redouble la consonne finale, si elle est accentuée. 

Ex : to ‘stop → He stopped 

        To  pre’fer  → he preferred

        to de’velop   → he developed  
---------------------------------------------------------------------------------------------- 
( le “y” précédé d’une consonne devient “i” devant “ed”

Ex : to try (essayer)  → He tried  

        to study  → He studied  / to worry (se tracasser) → He worried

(  le “y” précédé d’une voyelle n’a pas de conséquence sur l’orthographe du verbe, on rajoute simplement « ed »

Ex : to play football → He played football

        to enjoy → He enjoyed tennis

-----------------------------------------------------------------------------------------------------

NB: Prononciation:
- /id/ après "t" ou "d"  →→→→→→→→→→→→ I wanted



- /t/ après les consonnes sourdes ( f, k, p, s,...)→→→ I worked



- /d/ après les autres consonnes→→→→→→→→→ I lived
